

Los Radicales Acusan al Gobierno Argentino de Virar al Fascismo

BUENOS AIRES, May. 3. AP y UPI.—Durante un agitado debate que culminó esta madrugada, los principales líderes de la Unión Cívica Radical (UCR) fustigaron al gobierno peronista y destacaron que "intenta sustituir el sistema constitucional por un sistema fascista".

La deliberación contó con la presencia de unos 200 representantes del plenario de la UCR, principal partido de oposición, que deliberó bajo la presidencia del doctor Ricardo Balbín.

En la reunión se condenó también la violencia política. El dirigente Conrado Storani fue muy aplaudido cuando dijo que "la ultraderecha goza de una impunidad con la que es necesario terminar de una vez, ya que esa impunidad crea el clima de terror que vive la ciudadanía argentina".

El brazo armado de la ideología ul-

traderechista lo constituye la "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA), que desde junio del año pasado hasta fines de abril último se ha adjudicado la muerte de más de un centenar de peronistas de izquierda y marxistas.

Los dardos de los radicales también apuntaron hacia el comisionado de la provincia de Córdoba, Raúl Lacabanne, a quien acusaron de "proponer una organización fascista en la provincia".

Ricardo Balbín y el vicepresidente Carlos Perette reclamaron la libertad de los presos políticos, sociales estudiantiles y sindicales que "están arbitrariamente detenidos sin el debido proceso". Asimismo, uno de los despachos aprobados por unanimidad exige rectificaciones a la marcha del gobierno peronista "con la urgencia que la situación del país requiere".

EXCELSIOR

Isabelita Intenta Sustituir el Sistema Constitucional por uno Fascista: la UCR

Los Jefes del Mayor Partido Opositor Argentino Denunciaron la Impunidad de la Derecha

BUENOS AIRES, 3 de mayo. (AP y Latín)—La Presidenta María Estela Martínez "intenta sustituir el sistema constitucional por un sistema fascista", aseguraron esta madrugada los principales líderes de la Unión Cívica Radical (UCR), el mayor partido de oposición en este país.

Los radicales, reunidos en un plenario presidido por su líder Ricardo Balbín, escucharon además la dura condena hecha al gobierno por el dirigente Conrado Storani, quien afirmó: "La ultraderecha goza de una impunidad con la que es necesario terminar de una vez, ya que esa impunidad crea el clima de terror que vive la ciudadanía argentina".

Storani fue estruendosamente aplaudido al hacer la anterior denuncia, a la que agregó otra, cuando acusó al interventor de la provincia de Córdoba, el ex policía Raúl Lacabanne, de "proponer una organización fascista en la provincia".

La UCR exhortó a todas las fuerzas del país "incluyendo a las propias fuerzas armadas, a que defiendan el proceso democrático contra los avances totalitarios, a una actitud afirmativa en defensa

de la paz, a la concordia argentina y cumplimiento de los compromisos contraídos".

Se solidarizaron además con las dieciséis personas amenazadas con ser asesinadas por la organización ultraderechista, denominada "Triple A" (Alianza Anticomunista Argentina).

Paralelamente la Asociación de Periodistas de Buenos Aires acordó hoy efectuar una huelga escalonada de dos horas en todos los medios capitalinos, en protesta por el secuestro, ocurrido hace 4 días, de la periodista Ana Guzzetti.

La periodista fue capturada el 29 de abril en el centro de la ciudad por un grupo de individuos vestidos de civil. Ella alcanzó a gritar su nombre pidiendo que fueran avisados sus colegas de que estaba siendo secuestrada. Sin embargo, hasta la fecha ni el gobierno ni la ultraderecha ha explicado si está arrestada.

La profesional tuvo un altercado en 1974 con el general Perón, cuando le consultó acerca de las medidas adoptadas para perseguir a los terroristas derechistas que estaban asesinando a líderes de los trabajadores, o a otros importantes izquierdistas.

Perón se enfureció ante aquello y ordenó que la muchacha fuera enjuiciada.

Posteriormente se observó una continua persecución en contra de la Guzzetti, carac-

terizada por el cierre de dos periódicos en que prestaba sus servicios. El gremio de la prensa teme ahora que haya sido asesinada o por la policía o por la "Triple A".